

## Plusieurs cas d'intoxications au monoxyde de carbone. Attention, faites réviser vos appareils de chauffage

À Marseille, la semaine dernière, le bataillon de marins-pompiers est intervenu à deux reprises pour des cas d'intoxications au monoxyde de carbone, (...) dans le 6<sup>e</sup> arrondissement.



Ce jour-là, lorsque les secours arrivent dans un appartement situé au 3<sup>e</sup> étage d'immeuble, ils découvrent huit victimes intoxiquées au monoxyde de carbone, parmi lesquelles : deux enfants âgés de 6 et 10 ans, un ado de 15 ans et un bébé de 18 mois.

Prises en charge par les marins-pompiers avec un taux de 10 à 28% de CO dans le sang, les victimes ont été rapidement transportées au caisson hyperbare de l'hôpital Sainte-Marguerite.

À l'origine de cette intoxication, les huit personnes se chauffaient toute la journée avec un barbecue au charbon qui a produit du CO (...)

Tu effectues un stage d'observation dans la brigade de sapeur pompier de la ville.

Le commandant te charge d'une mission et te donne un dossier pour t'aider à l'accomplir.

DOSSIER

MISSION

Détermine la protection minimale que doit prendre un pompier pour respirer sans danger en fonction des produits de réaction dus à l'utilisation d'un chauffage d'appoint défectueux